



Avión Ten Tanker y brigadistas extranjeros se integran a combate de incendios forestales

Description

Con la llegada del avión Ten Tanker, con capacidad de descarga de 36 mil litros de agua, más brigadistas de Argentina, España y de México, se reforzó nuevamente el combate de los incendios forestales en las regiones de Ñuble y Biobío.

Así lo informó el director ejecutivo de la Corporación Nacional Forestal (CONAF), Christian Little, quien señaló que el Ten Tanker operará especialmente en los incendios de la Región del Biobío, y que tanto los 50 brigadistas españoles, como los 150 mexicanos se integrarán también al combate de estos siniestros en la zona. En cuanto a los 10 brigadistas de Argentina y sus camionetas equipadas para ataque rápido, apoyarán las labores de contención de los incendios que afectan a la Región de Ñuble.

Además, para mañana martes 7 de febrero, se integrarán sobre 40 brigadistas argentinos y vehículos especializados a reforzar el trabajo en la Región de Ñuble y se está gestionando también el apoyo de personal especializado en combate de incendios forestales desde Portugal para integrarse a los trabajos en estas regiones. Conjuntamente se sigue coordinando las posibilidades de apoyo desde Colombia, Brasil, Ecuador y Bolivia.

Uno de los aspectos que más resaltó el director ejecutivo de CONAF, Christian Little, es que “todo este apoyo nos permite reforzar el combate de los incendios forestales en estas regiones y poder lograr contenerlos y controlarlos, con énfasis en la protección de las personas, sus bienes e infraestructura crítica”.

En el caso del Ten Tanker, se destacó que operará desde el aeropuerto Carriel Sur, ya que así puede abarcar toda la zona afectada por los incendios forestales, que tiene una velocidad de 650 km/h y que al momento de la descarga puede bajar hasta los 60 metros, con una velocidad de 275 km/h, regulando la descarga de los 36 mil litros.

Además, se resaltó que este avión se integra a las 79 aeronaves, entre aviones y helicópteros entre el sector público y privado, que se encuentran en esta zona del país apoyando a los brigadistas y bomberos en el combate de estos incendios forestales.

Nuevas alertas

En cuanto a los pronósticos climáticos, se informó que para los próximos días se esperan nuevas olas de calor, con aumento de temperaturas también en las regiones Metropolitana, O'Higgins y Maule, por lo que se están levantando Alertas Tempranas Preventivas, por lo que al igual que en las regiones de Ñuble, Biobío y La Araucanía, se nombrarán ministros coordinadores.

El propósito es que desde ya se comience a trabajar con los gobiernos regionales y los municipios medidas de manejo de riesgos, mejorando en algunas zonas cortafuegos, como también solicitar la colaboración de la ciudadanía, especialmente en evitar acciones que pueden provocar un incendio forestal, como uso de fuego para quemar desechos vegetales o basura, o herramientas que provoquen chispas.



Fuente: [CONAF](#)

Date Created
Febrero 2023